
БОЛХОВ
Итоги исполнения бюджета Бол�

хова за девять месяцев 2004 года
были подведены на очередной сес�
сии городского Совета народных де�
путатов. 

Отмечалось, что план доходов го�
рода перевыполнен на 10%. Основ�
ным источником поступления
средств стала арендная плата за
землю и недвижимость, а также зе�
мельный налог. Расходная часть
бюджета выполнена почти на 100%.
Большая часть средств направлена
на благоустройство Болхова: рекон�
струкцию мостов, очистных соору�
жений, а такж е на летнюю и зим�
нюю уборку города. 

По прогнозам, по итогам года
средств в городскую казну поступит
больше запланированного. 

ВЕРХОВЬЕ
Итоги работы районного потреби�

тельского общества за 10 месяцев
были подведены на очередном со�
вещании в райадминистрации, кото�
рое провёл первый заместитель гла�
вы администрации района Н.Н. Куз�
нецов.

Как отметила в своём докладе
председатель Верховского райпо
Н.Н. Карпова, возросла заработная
плата, увеличились доходы от дея�
тельности нескольких предприятий
общественного питания. Помимо
этого районное потребительское об�
щество вложило значительные
средства в укрепление материаль�
но�технической базы, в скором вре�
мени планируется открытие мебель�
ного магазина и кафе.

Однако ряд сельских торговых то�
чек по�прежнему убыточен. Серьёз�
ное беспокойство у руководства по�
требительского общества вызывают
нехватка оборотных средств, техни�
ческое состояние транспортных
средств и плохая торговая база не�
которых магазинов.

ГЛАЗУНОВКА
В местной администрации состо�

ялась четвёртая отчётно�выборная
конференция профсоюза работни�
ков образования и науки. После об�
суждения отчета З.С. Соломиной о
работе за прошедшие пять лет со�
стоялись выборы председателя рай�
онного совета профсоюза. На вто�
рой срок на эту должность переиз�
брана З.С. Соломина. 

ЗАЛЕГОЩЬ
У архивного отдела райадминист�

рации теперь есть новые помеще�
ния. Они находятся в здании бывшей
районной типографии. В специально
оборудованных комнатах будут хра�
ниться свыше 20 тысяч дел. Работ�
ников архива с приятным событием
поздравила заместитель главы ад�
министрации района по экономиче�
ским вопросам Л.В. Орехова. Она
сообщила также, что из местного
бюджета выделены средства на при�
обретение компьютера. 

Однако сотрудники архива вынуж�
дены работать пока что в неотапли�
ваемом помещении. Вопрос с теп�
лом решится до наступления Нового
года.

ЗНАМЕНСКОЕ
Управление Пенсионного фонда

России по Знаменскому району от�
метило новоселье. Ведомство раз�
местилось в здании бывшего узла
связи, в котором был проведён ка�
питальный ремонт. Реконструкцию
помещений произвели болховские
строители.

КОРСАКОВО
В районном центре начал работу

информационный центр по вопро�
сам местного самоуправления. Он
занимается сбором и хранением до�
кументов, которые поступают из
райадминистрации. В сельских биб�
лиотеках созданы аналогичные ми�
ни�центры. Здесь собрана разнооб�
разная информация о налогах, льго�
тах, о недвижимости, бюджете рай�
она, услугах ЖКХ, об уставах сель�
ских администраций. 

ОРЛОВСКИЙ РАЙОН
Лесные угодья в Орловском райо�

не занимают 6,5 тысячи гектаров.
Самыми зелёными остаются терри�
тории СП "Карпово", ПП "Новосёлов�
ское" и ЗАО "Троицкое". В период
весеннего экологического месячни�
ка было посажено 23 тысячи деревь�
ев и кустарников. Осенью работа по
озеленению района продолжилась.
Посажено ещё более восьми тысяч
саженцев в Становоколодезьской,
Большекуликовской, Лошаковской и
Спасской сельских администрациях.
В весенних планах — озеленение ав�
тодороги Орёл — Тамбов, посёлка
Красная Звезда Большекуликовской
сельской администрации, посёлка
Знаменка и дороги к Биофабрике.

СОСКОВО
Администрация Сосковской сель�

ской администрации завершает по�
становку на первичный воинский
учёт юношей 1988 года рождения.
Большинство из них обучаются в
средней школе, расположенной в
районном центре. Ещё 12 человек
обучаются в средних профессио�
нальных учреждениях Сосково и Ор�
ла. После завершения работы доку�
менты будут переданы в райвоен�
комат. 

ХОТЫНЕЦ
Почти 11 миллионов рублей со�

ставляет объём работ, выполненных
в этом году хотынецкими дорожни�
ками. В общей сложности отремон�
тировано 6,5 километра автотрасс.
Сейчас сотрудники местного дорож�
ного ремонтно�строительного участ�
ка приступили к зимнему обслужи�
ванию автодорог.

Информагентство "ОП". 

ПО ГОРОДАМ 
И ВЕСЯМ
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Нина Васильевна Петрова,
50 лет: — Александр Яковлевич,
скажите, пожалуйста, будут ли в
следующем году действовать
проездные билеты на троллей�
бус и трамвай?

А.Я. Коровин: — Такое реше�
ние — компетенция городского
Совета народных депутатов. Как
решат депутаты, так и будет. Но
совершенно очевидно: чтобы
действовала система льготных
проездных билетов, горсовет
должен изыскать необходимые
средства для полной компенса�
ции разницы между фактичес�
ким тарифом (4 рубля) и реаль�
ной стоимостью проезда, кото�
рая складывается по проездно�
му билету. Сегодня, обратите
внимание, Нина Васильевна,
стоимость одной поездки для
тех, кто покупает проездные би�
леты, обходится в рубль трид�
цать —  рубль пятьдесят копеек.
В связи с этим предприятие не�
дополучает необходимые для
нормальной работы финансовые
средства, которые нам никто не
компенсирует. Лучший, справед�
ливый, на мой взгляд, вариант —
выплата положенных  сумм
льготникам, чтобы они платили
за проезд, как любые другие
пассажиры.

Галина Ивановна Степано�
ва: — В последнее время трудно
стало уезжать с Наугорки на
"восьмом" троллейбусе — его
приходится дожидаться по 20 —
30 минут. Александр Яковлевич,
нельзя ли, добавив на этот мар�
шрут троллейбус, уменьшить ин�
тервал движения? А второй во�
прос попросила задать моя дочь
Светлана. Она работает на
ОРЗЭПе. Смена заканчивается в
17.00, люди идут на остановку
и… видят отъезжающий трол�
лейбус № 12. Следующий "12�й"
— почти через час. Можно сде�
лать так, чтобы троллейбус под�
ходил к этой остановке минут на
15 позже?

А.Я. Коровин: — Галина Ива�
новна, дело в том, что трамвай�
но�троллейбусное предприятие
само не устанавливает интервал
движения — это прерогатива му�
ниципальной власти. Разумеет�
ся, при этом учитывается коли�
чество подвижного состава, ко�
торое мы в состоянии выпустить
на линию. Конечно, на некоторых
маршрутах нам хотелось бы до�
бавить определенное количест�
во машин, и мы этой проблемой
занимаемся — разработана спе�
циальная программа. 

— Так чего же не хватает?
— Самого главного — новых

троллейбусов. Но хочу, Галина
Ивановна, обрадовать и вас, и
всех горожан: благодаря под�
держке нашего губернатора Его�
ра Семеновича Строева у пред�
приятия открылась реальная
перспектива не только распла�
титься по своим налоговым обя�
зательствам, но и купить три —
пять новых троллейбусов! Кроме
того, мы планируем до конца
этого года сами восстановить
еще пару машин к тем двум, что
недавно после углубленного ка�
питально�восстановительного
ремонта вышли на линию. По�
этому будем смотреть: возмож�
но, на "восьмом" маршруте со
временем и прибавится машин.

Что касается времени движе�
ния "12�го" троллейбуса, то,
обещаю вам, мы посмотрим,
есть ли такая возможность.

Александр Тимофеевич
Мерцалов, 77 лет: — Алек�
сандр Яковлевич, я проработал в
трамвайном депо больше 18 лет,
оттуда ушел на пенсию. При ухо�
де мне дали бессрочный пропуск
на родное предприятие. В мае
этого года я заглянул в депо, но,
когда возвращался, меня на про�
ходной остановили и пропуск за�
брали. Почему?

А.Я. Коровин: — Александр
Тимофеевич, у вас, скорее всего,
был пропуск на старое предпри�
ятие — МП "Орёлэлектротранс",
которое после реорганизации
стало называться МУП "Трамвай�
но�троллейбусное предприятие".
Вам просто надо было обратить�
ся ко мне за новым пропуском. 

Валерия Сергеевна Орло�
ва, 68 лет, инвалид 2�й группы
по общему заболеванию: —
Мне как инвалиду, да, знаю, и
всем пожилым и больным лю�
дям, очень трудно подниматься в
трамвай из�за высоких ступенек.
Нельзя ли сделать какую�нибудь
специальную площадку для
подъема,  хотя бы у передней
двери? 

А.Я. Коровин: — К сожале�
нию, Валерия Сергеевна, это ис�
ключено в силу чисто техничес�
ких причин.  Представляете, пло�
щадка высотой 30 — 40 санти�
метров на проезжей части доро�
ги? Входные порожки в наших

трамваях и троллейбусах сдела�
ны в полном соответствии с су�
ществующими нормами. Да, в
международной практике пере�
возок для матерей с колясками,
для инвалидов  используется по�
движной состав с низким уров�
нем пола, но, к сожалению, пока
ни бюджет города, ни тем более
финансовые возможности ТТП
не позволяют нам приобретать
такие машины. 

Вера Яковлевна Сухоруко�
ва, 56 лет: — Александр Яков�
левич, не кажется ли вам, что
должны быть специальные про�
ездные  билеты для пенсионе�
ров? Ведь именно мы сегодня —
основные пассажиры городского
общественного транспорта. И
при отмене с нового года льгот
нас вряд ли испугает двухрубле�
вая разница проезда в маршрут�
ках — зато быстро и остановки
по требованию.

А.Я. Коровин: — Вера Яков�
левна, насколько мне известно,
во многих российских городах
пенсионеры платят наравне с
обычными гражданами. Есть,
правда, и другие примеры, когда
муниципальные бюджеты ком�
пенсируют бесплатный проезд
простых (они не являются участ�
никами Великой Отечественной
войны, ветеранами труда и т.д.)
пенсионеров. 

Евгений Александрович: —
Насколько я знаю, у водителей
трамваев и троллейбусов всегда
была неплохая
зарплата. Инте�
ресно, сколько
они получают се�
годня?  Только по�
честному.

А.Я. Коровин:
— Уважаемый Ев�
гений Александ�
рович, зарплата
на нашем пред�
приятии никогда
не была большой.
Может быть,
только в начале
1990�х годов, ког�
да многие отрас�
ли экономики
еще не пережива�
ли серьезные
трудности. Се�
годня средняя
зарплата, по�че�
стному, — 4 тыся�
чи рублей. Води�
тель 1�го класса получает поряд�
ка 5,5 тысячи, 3�го класса — 4
тысячи рублей. Зарплата, конеч�
но, низкая. Я считаю, что води�
тель 1�го класса должен полу�
чать около 7,5 — 8 тысяч рублей.

Михаил Аркадьевич, пенси�
онер: — Александр Яковлевич,
вы всё время жалуетесь на не�
хватку средств. Интересно, на
какие тогда деньги раньше гене�
ральный директор Верцов, а те�
перь вы содержите свои охотни�
чьи угодья?

А.Я. Коровин: — Что содер�
жал Верцов, я не знаю, а у меня
никаких охотничьих угодий нет.
Как только я стал директором
предприятия, я от них отказался
и не истратил на них ни копейки. 

Мария Васильевна: — Я зво�
ню от имени жителей улицы
Пушкина. "Орловская правда"
писала о нашей проблеме — гро�
хоте трамваев по разбитым
рельсам. Александр Яковлевич,
скажите конкретно: когда на на�
шей улице проложат новый
трамвайный путь?

А.Я. Коровин: — При нор�
мальном уровне финансирова�
ния работы на вашей улице мы
начнем выполнять в конце 2005

— начале 2006 года. Основная
нагрузка приходится на огром�
ный отрезок трамвайного пути —
от железнодорожного вокзала
до завода "Дормаш". Там нема�
ло серьезно изношенных участ�
ков. И если сейчас основную ли�
нию трамвайного движения Ор�
ла не привести в надлежащий
порядок, то трамваи вообще мо�
гут во всем городе стать. Сегод�
ня у предприятия 16 километров
аварийных трамвайных линий. В
прошлом году удалось заменить

около трех километров, в этом —
полтора километра. Мало, ко�
нечно, но… сколько позволили
средства. В год мы в состоянии
сделать своими силами порядка
пяти километров трамвайных ли�
ний, а для этого нужны деньги. И
немалые: около четырех милли�
онов рублей километр. Это еще
при минимальных ценах на мате�
риалы.

Сергей Костин, 27 лет: —
Почему отменили экскурсион�
ные маршруты? По�моему, не�
плохая была идея.

А.Я. Коровин: — Сергей, я с
вами абсолютно согласен и счи�
таю, что отмена экскурсионных
маршрутов была ошибкой. Тем
более что предприятие имело
право оказывать такой вид услуг. 

Геннадий Евсеевич Лаври�
ненко: — В конце октября этого
года я стал свидетелем ЧП: во�
дитель троллейбуса № 5 у скве�
ра Гуртьева объявил, чтобы пас�
сажиры срочно освободили са�
лон. Как выяснилось, горел элек�
трощиток в кабине. Водитель по�
чему�то сбивал пламя рукавица�
ми. А где же положенный огнету�
шитель? И еще вопрос: в дож�
дливую погоду можно целый

день ездить в
троллейбусе с
грязными стёкла�
ми, через которые
ничего не видно.
Почему такое пре�
небрежение к пас�
сажирам?

А.Я. Коровин:
— Геннадий Евсе�
евич, в каждой по�
движной единице
есть все необхо�
димые для туше�
ния огня средства:
о г н е т у ш и т е л ь ,
ящик с песком.

Что до грязи на

окнах… На конечной остановке
водители стекла очищают. Хотя,
возможно, вы попали в троллей�
бус к нерадивому водителю… А
вообще�то проблема есть.
Транспорт, приезжающий из
сельской местности, грузовики,

работающие на стройплощадках
Орла, тащат на колёсах на го�
родские улицы немало грязи. И
никакая спецавтобаза от неё не
спасет. Каждый день перед вы�
ходом на линию троллейбусы и
трамваи моются до блеска. Но,
пройдя в дождливую погоду ки�
лометра полтора по городским
улицам, приобретают малопри�
ятный вид…

Нина Дмитриевна Щукина:
— Я живу в частном доме рядом

с остановкой трамвая "Улица Са�
дово�Пушкарная". На остановке
вечно  мусор. Скажите, кто дол�
жен наводить здесь порядок?

А.Я. Коровин: —  Мы убира�
ем только конечные остановки.
Остальные должны убирать те,
кто отвечает за санитарную
очистку города. 

Олег, студент ОрёлГТУ: —
Александр Яковлевич, а вы когда
последний раз катались на трам�
вае или троллейбусе?

А.Я. Коровин: — Два раза в
неделю я езжу на трамвае и
столько же — на троллейбусе.
Народу много на нашем пред�
приятии работает — около двух
тысяч человек. Не каждый кон�
дуктор и водитель, особенно из
молодых, знает меня в лицо, так
что можно объективно оценить
их работу. 

Алексей Афанасьевич
Смирнов, служащий: — Конеч�
но, реклама — двигатель торгов�
ли… Но не кажется ли вам, что
сегодня троллейбусы в Орле на�
поминают попугаев?

А.Я. Коровин: — Мне нечего
вам возразить, Алексей Афана�
сьевич. Признаюсь, я консерва�

тор в этом плане и считаю, что
трамваи и троллейбусы должны
быть окрашены в традиционные
цвета: красно�желтый — трамвай
и бело�голубой — троллейбус.
Но, к сожалению, непростые эко�
номические условия вынуждают
нас идти на контакты с рекламо�
дателями. Таким образом мы за�
рабатываем порядка миллиона
рублей в год. Серьезные деньги.
Кстати, когда реклама "откатыва�
ется", фирма оплачивает пере�
краску подвижной единицы. 

Людмила Анциферова,
36 лет: — Одно время были
разговоры, что троллейбусы
будут ходить если не до Зна�
менки, то до "Дормаша" уж

точно. Или это фантастика?
А.Я. Коровин: — Ещё какая!

Ну скажите, зачем запускать
троллейбусы там, где хорошо хо�
дят трамваи? 

Раиса Васильевна: — Скажи�

те, а что это ваши кондуктора и
контролёры такие злые?..

А.Я. Коровин (смеётся): —
Нет, Раиса Васильевна, они не
злые. Люди выполняют свои обя�
занности и, конечно, для безби�
летника, которого они заставля�
ют оплатить проезд, скорее всего
кажутся не очень добрыми. А кон�
фликтные ситуации, как правило,
провоцируют нерадивые пасса�
жиры. Кондуктора, контролёры,
водители — это лицо нашего
предприятия. Поэтому мы пресе�
каем очень жестко малейшие
проявления неуважительного от�
ношения к пассажирам. 

Софья Павловна Пашкова,
пенсионерка: — Я часто пользу�
юсь троллейбусом № 5 — у него
неравномерные интервалы дви�
жения: сегодня утром, например,
очень долго простояла на оста�
новке "Завод "Стекломаш". Трол�
лейбус подошел набитый битком
— еле втиснулась. А между тем в
противоположном направлении
за это время прошло три "пятёр�
ки". Разве это правильно?

А.Я. Коровин: — Софья Пав�
ловна, на всех маршрутах суще�
ствует установленный график
движения. То, о чем вы рассказа�
ли, — нонсенс. Если водитель на�
рушает график движения и при�
езжает на остановку чуть позже,
он обязательно наказывается (в
первую очередь материально —
теряет в зарплате). Но задержки
случаются. И в основном из�за
дорожно�транспортных проис�
шествий, которые происходят на
маршруте движения троллейбу�
са: он менее маневрен, чем тот
же автобус, — не может объехать
место ДТП, поэтому просто оста�
навливается. 

— Но почему это происходит
так часто?

— В связи с тем, что сильно
возросла интенсивность движе�
ния по основным транспортным
маршрутам в Орле — появилась
масса частных "Газелей", ПАЗов.
К сожалению, возросло и количе�
ство ДТП. 

Алексей Михайлович Пету�
хов, пенсионер: — В троллейбу�
сах и трамваях появились дру�
жинники. Но скажите, Александр
Яковлевич, так ли это было необ�
ходимо, ведь на их содержание
тоже, наверное, требуются сред�
ства?

А.Я. Коровин: — Мы вынуж�
дены были пойти на это, потому
что в последнее время резко из�
менилась ситуация: я могу приве�
сти немало примеров грубого,
хамского отношения отдельных
пассажиров к кондукторам и кон�
тролёрам. Были даже случаи, ко�

гда нетрезвые пассажиры изби�
вали кондукторов и водителей. 

Наши дружинники не по ули�
цам ходят, а охраняют обще�
ственный порядок в подвижном
составе ТТП. И ситуация сразу же
изменилась в лучшую сторону.
Граждане, которым и хотелось бы
подебоширить, похулиганить,
посквернословить, в присутствии
крепких мужчин с красной повяз�
кой на рукаве вынуждены вести
себя прилично. Недавно дружин�
ники (им помогли и ехавшие в ва�
гоне военные) задержали моло�
дого человека, который, выско�
чив из трамвая, схватил кирпич и
швырнул его через лобовое стек�
ло в водителя. Удивительна реак�
ция матери хулигана, которая за�
явила в милиции: а что, мол, в
этом такого — мальчик же не из
пистолета выстрелил…

А на прошлой неделе дружин�
ники задержали несколько во�
ров�карманников. 

— А сколько получают дружин�
ники?

— Алексей Михайлович, мы ни
копейки не тратим на это — всё
на добровольных началах. 

Константин Сергеев: — В
Волгограде я катался на скоро�
стном трамвае — что�то типа
надземного метро. Возможно ли
такое в Орле?

А.Я. Коровин: — Вполне, ес�
ли, конечно, в этом будет заинте�
ресован наш город. Неплохо бы�
ло бы построить такую ветку ско�
ростного трамвая, соединив Же�
лезнодорожный район через Со�
ветский — мимо завода силикат�
ного кирпича — с микрорайоном. 

Нина Михайловна Гончарук:
— Александр Яковлевич, нельзя
ли совместно с администрацией
города изыскать возможность и
удешевить проезд школьникам?
И ещё: почему нельзя по�преж�
нему продавать двойные про�
ездные — на автобус и троллей�
бус?

А.Я. Коровин: — Трамвайно�
троллейбусное предприятие и
ПАТП�1 — два самостоятельных
хозяйствующих субъекта. После
раздела проездных билетов мы
увидели, что изрядно недополу�
чали. Каждый должен возить
своих пассажиров. У ПАТП�1 сто�
имость проезда в маршрутных
такси — 6 рублей, в остальных
автобусах — 4 рубля. У нас 4 руб�
ля — везде. Кстати, Нина Михай�
ловна, я был категорически про�
тив увеличения тарифа до 5 руб�
лей, когда дискутировался этот
вопрос. 

Что касается стоимости
школьного проездного, то её ус�
танавливает горсовет. Но если
он примет решение о снижении
стоимости такого проездного, то
одновременно должен будет
найти и возможность компенси�
ровать нам выпадающие доходы.
Если сегодня не будет нормаль�
но финансироваться трамвайно�
троллейбусное предприятие, то
завтра подвижной состав станет
под забор, люди уволятся, и бу�
дет у нас в городе исключитель�
но частный транспорт, который
будет нас возить за столько, за
сколько захочет его хозяин. 

— И всё�таки школьники —
наше будущее…

— Нина Михайловна, вы гово�
рите замечательные слова, и я
вас прекрасно понимаю и под�
держиваю… Но мы давно уже жи�
вем в рынке, и мне не совсем по�
нятно, почему общие социаль�
ные проблемы должны решаться
за счет того или иного предпри�
ятия? Не бывает бесплатного
сыра. 

Под занавес прямой линии
не удержались и мы от пары
вопросов главному электро�
транспортнику города: —
Александр Яковлевич, каким вам
видится будущее электротранс�
порта Орла?

А.Я. Коровин: — Практичес�
ки все страны Европы, по тем
или иным причинам уничтожив�
шие электротранспорт, затем
лихорадочно его восстанавлива�
ли. Все основные маршруты
крупнейших городов отданы ему.
Логика понятна: это очень вмес�
тительный, экологически чистый
транспорт. Если всё будет скла�
дываться нормально, в ближай�
шую пятилетку мы значительно
поднимем техническое состоя�
ние предприятия. Постараемся
насытить достаточным количест�
вом подвижных единиц сущест�
вующие маршруты. И, конечно
же, необходимо развивать но�
вые маршруты, чтобы макси�
мально разгрузить городские
улицы. Кстати, чтобы перевезти
то количество пассажиров, кото�
рое возим мы, на улицы города
нужно добавить, вдумайтесь в
эту цифру, 2100 "Газелей"! 

— Надеемся, Орёл разминёт�
ся с такой мрачной перспекти�
вой.

— Я тоже, надеюсь.
— Александр Яковлевич, са�

молёт — хорошо, пароход — хо�
рошо, а трамвай и троллейбус —
лучше?

А.Я. Коровин: — Ну конечно!
И, заметьте, не потому, что я ди�
ректор трамвайно�троллейбус�
ного предприятия, а потому, что
люблю свой город. А чтобы ули�
цы Орла не были забиты автомо�
билями, чтобы в нём можно было
дышать не отравленным выхлоп�
ными газами воздухом, необхо�
димо развивать электрический
— поистине народный — транс�
порт. 

Подготовил 
Николай СОЛОПЕНКО.

ПРЯМАЯ ЛИНИЯ "ОРЛОВСКОЙ ПРАВДЫ"
Прямая линия, конечно, не знаменитая телепередача "Что?

Где? Когда?". Помните, возбужденные, потные лица знатоков
как свидетельство их запредельно напряженной умственной

деятельности? Преувеличенно (на камеру же) бурные восторги
в случае "попадания в десятку" или, напротив, досадного

"пролёта". 
И пусть у нас всё было гораздо спокойнее, деловитее, зато

"эфир" был, что называется, прямой: вопрос — ответ. И так в
течение целого часа. И, конечно,  попадались неудобные для

нашего гостя вопросы — вопросы�орешки. Неудивительно, что
он, приняв последний телефонный звонок, 

честно признался: устал…
Итак, на телефоне прямой линии в редакции "Орловской

правды" — генеральный директор МУП "Трамвайно�
троллейбусное предприятие" А.Я. КОРОВИН.

Самолёт — хорошо, 
пароход — хорошо,
а трамвай и троллейбус —
л у ч ш е !
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Недавно после капитального ремонта на линию вышли два, считай, новеньких троллейбуса.


